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Requerimento
 Requeiro a mesa, ouvido o douto plenário na forma regimental que seja enviado expediente há Agepan
direção de regulação e fiscalização e transporte rodoviário e portos, ao ilustríssimo senhor diretor Ayrton
Rodrigues.
Os ônibus rodoviários que fazem o trajetos campo grande a corumbá, e corumbá a campo grande, precisa
de adaptação nas escadas para passageiros que possui qualquer tipo de deficiência.
 

Justificativas
Passageiros reclamam das escadas dos ônibus rodoviários que precisa de adaptações as escadas não
promove a acessibilidade,  principalmente os ônibus novos, já que o passageiro precisa da ajuda de outros
para se locomover “A sensação é que vão cair a qualquer momento a largura também não ajuda, pessoas
acimado do peso, e os  idosos, Pessoas que sofrem acidente e ficam dependente de muletas e cadeiras de
rodas por um certo tempo determinado, e precisa utilizar o veículo para seus compromissos, o
equipamento não pode ser considerado acessível se os passageiros com deficiência  não se sentem
seguros.
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